



**PRÉFET DE LA MARTINIQUE  
DELEGUE DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ETAT EN MER**

Cabinet du préfet  
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 21 mai 2016

## Communiqué presse

### **Deux chasseurs apnéistes disparus au large de la presqu'île de la Caravelle**

Samedi 21 mai 2016 vers 15h00, le CROSS Antilles-Guyane intercepte un message d'un navire support de plongée relatant avoir perdu de vue, depuis plus de 45 minutes, deux chasseurs apnéistes environ 10 kilomètres au large de la presqu'île de la Caravelle.

Le CROSS AG diffuse un message de relais de détresse à tous les usagers de la mer et déclenche immédiatement l'hélicoptère de la sécurité civile Dragon 972. Un peu plus tard, un navire privé, l'OSIRIS participera également aux recherches.

Après une première recherche de plus de deux heures, l'hélicoptère de la sécurité civile est parti refaire le plein à l'aéroport du Lamentin. De nouveau sur les lieux de la plongée il a poursuivi la recherche des deux plongeurs jusqu'à la tombée de la nuit. Les recherches, suspendues pour la nuit, reprendront dimanche matin. Les conditions météorologiques peu clémentes rendent les recherches très incertaines.

Les deux chasseurs apnéistes sont équipés chacun d'un ballon jaune de 50 cm. L'un des apnéistes est équipé d'une combinaison intégrale marron (camouflage fond marin) et l'autre apnéiste est équipé d'une combinaison de type shorty noire et jaune (dominante noire).

Toute information relative à la disparition de ces deux hommes doit être communiquée sans délai au CROSS AG au numéro 196 (appel d'urgence gratuit).